

JOURNALIST

Perkokoh Silaturahmi, Danrem 032/Wbr Gelar Coffe Morning Bersama Insan Pers

JIS Sumbar - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Jul 12, 2024 - 23:00



PADANG - Guna memperkokoh silaturahmi dan hubungan yang harmonis antara Korem 032/Wirabaja bersama insan pers, Komandan Korem (Danrem) 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, menggelar kegiatan coffe morning bersama dengan para pekerja pers di Kota Padang, Sumatera Barat, pada Jum'at, 12 Juli 2024.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Kafe Kita Korem 032/Wbr itu, Danrem Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo mengatakancoffe morning tersebut digelar sebagai ajang silaturahmi bersama awak media.

"Media merupakan mitra dari TNI AD dalam membantu program pemerintahan demi membangun daerah dan bangsa," katanya Brigjen Wahyu yang baru bertugas dua bulan di Sumbar.

Menurutnya, insan pers dapat memberikan berita yang objektif dan transparan.

Sementara itu, terkait kegiatan TNI AD khususnya wilayah Korem 032/Wbr, disebutkan Wahyu, lebih banyak kepada masyarakat seperti Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD). Adapun untuk TMMD sendiri, akan dilaksanakan di dua Kabupaten yaitu Pesisir Selatan dan Padang Pariaman.

Pria yang pernah menjadi Dandim di daerah Pekalongan ini juga menuturkan, TNI AD juga memiliki program lainnya seperti rehab rumah tak layak huni dan manunggal air bersih, sertaprogram lainnya.

"Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan bisa membantu masyarakat yang membutuhkan," ujar Bapak empat anak asal Kota Semarang ini.

Dalam kesempatan itu, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Provinsi Sumatera Barat Widya Navies menyampaikan apresiasi penanganan situasi di Sumbar serta langkah Danrem dan jajaran yang merangkul awak media dalam pelaksanaan tugas.

"Dalam menciptakan kondisi yang kondusif di lingkungan Sumatera Barat, diharapkan peranan media yang berkolaborasi dengan instansi Korem 032/Wirabaja," sebut Widya Navies.

Menurutnya, peranan TNI di lingkungan masyarakat sangat kentara. Mulai dari membantu masyarakat tidak mampu, membantu pemerintah dalam membuka akses jalan dan peran serta dalam pengawasan.